

**CONFIRMA SU VENTAJA EN ENCUESTAS**

Llama Sheinbaum al pueblo a democratizar el Poder Judicial

“Sigue siendo el reducto de unos cuantos intereses y unos cuantos delincuentes”, aseguró en Guerrero

SERGIO OCAMPO ARISTA
CORRESPONSAL
CHILPANCINGO, GRO.

De visita en Chilpancingo, la coordinadora nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, llamó al pueblo a democratizar el Poder Judicial, que “sigue siendo el reducto de unos cuantos, de unos cuantos intereses, y también de unos cuantos delincuentes”.

Subrayó que aunque “ya se democratizó el Poder Ejecutivo, tenemos un Presidente como nadie en el mundo, y se democratizó el Poder Legislativo (...) vamos por las dos terceras partes de la Cámara de Diputados y de la Cámara de Senadores. ¿Saben por qué? Porque vamos a cambiar la Constitución” para que jueces y ministros sean elegidos por el pueblo.

La nueva líder de la Cuarta Transformación también se refirió a las recientes encuestas que le darían una notoria ventaja en la preferencia de la población rumbo a 2024, lo cual, dijo, es muestra de que el pueblo no quiere un regreso al pasado.

“Más que un asunto personal, es un asunto de proyectos. Yo lo he dicho en todos lados: el pueblo de México está con la transformación, el pueblo de México no quiere

regresar al pasado”. Los sondeos recientes muestran “que el movimiento va muy bien y que la gente no quiere regresiones al pasado”, indicó la morenista en entrevista antes de una reunión privada con dirigentes del partido y a la que acudió la gobernadora guerrerense, Evelyn Salgado.

Por la tarde encabezó una reunión con simpatizantes en el Zócalo de la capital del estado, donde fue arropada por miles de personas. Ahí aseguró que se viene una nueva batalla pacífica: “El presidente (Andrés Manuel) López Obrador en un año deja el gobierno, y por supuesto que es un gran dirigente: miren lo que ha hecho para transformar nuestro país”.

Y cuando los asistentes empezaron a gritarle “¡Claudia, Claudia!”, y “¡Presidenta, presidenta”, dijo a la multitud: “Depende del pueblo de Guerrero y del pueblo de México que volvamos a hacer historia”.

Enseguida, reprochó que sin importar lo que diga, el Instituto Nacional Electoral (INE) los sanciona e incluso adujo que este órgano le pedirá bajar de redes sociales el video sobre el acto de ayer, pero reiteró que “no hay marcha atrás” ante el proyecto de transformación.

“Que se oiga en Guerrero, que se oiga en todo México y que se oiga en todo el mundo: no hay marcha atrás

en la Cuarta Transformación de la vida pública. México sigue haciendo esa revolución pacífica y no vamos a descansar hasta que cada mexicana y mexicano viva dignamente; que todos tengan alimentos saludables tres veces al día, hasta que todos los mexicanos y mexicanas puedan llevar a sus hijos a la universidad y tengan acceso a la salud, por eso luchamos”, recalcó.

Al igual que lo ha hecho en otras entidades, en la capital guerrerense firmó el acuerdo de unidad con líderes de distintos sectores.

En un video se detalló que entre los firmantes se encuentra el ex futbolista y comentarista deportivo Jorge Campos, el cantante Erasmo Catarino y el rector de la Universidad Autónoma de Guerrero, Javier Saldaña, entre otros.

“

No hay marcha atrás en la Cuarta Transformación de la vida pública



▲ La coordinadora nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación se reunió con miles de simpatizantes en el Zócalo de Chilpancingo. Foto José Hernández